

Raureif und Frost

Es ist wieder soweit: Die Temperaturen sinken über Nacht, so dass der Boden gefriert und morgens der Golfplatz von Raureif bedeckt ist. Auf dem Weg zum Abschlag ist dann folgendes Schild zu lesen: **Wintergrüns** - Warum?

Grund für die Sperrung der Sommergrüns ist, dass das Bespielen der empfindlichen Grüns, unter widrigen Witterungsbedingungen oft zu nachhaltigen Schäden führt, die teilweise erst Jahre später zum Tragen kommen und deren Beseitigung dann mit erhöhtem Pflegeaufwand oder gar Umbaumaßnahmen verbunden ist. Denn bei Temperaturen unter 4 Grad Celsius findet kein Rasenwachstum mehr statt, ein solches Wachstum ist aber unerlässlich für die Regeneration der Fläche.

In kritischen Situationen, wie z.B. bei Raureif und großer Nässe, sollte der Rasen aus folgenden Gründen nicht betreten bzw. nicht befahren werden:

- Fußtritte bei Frost zerstören das Pflanzengewebe der Gräser und hinterlassen hässliche Narben im Rasen
- Die Erholungsphase der Rasenflächen im Winter kann mehrere Wochen dauern
- Beschädigte Pflanzenteile werden leichter von Krankheitserregern befallen
- Feuchte Böden werden bei Belastung stärker verdichtet

Schäden am Grasbestand und Bodenverdichtung fördern das Einwandern von Wildkräutern sowie die Anfälligkeit gegenüber Rasenkrankheiten. Hierdurch wird die Qualität der Rasenflächen negativ beeinflusst, die Putteigenschaften der Grüns werden verschlechtert.

Bitte informieren Sie sich über die Infotafel oder im Internet, ob die Sommergrüns in den frühen Morgenstunden gesperrt sind. Meist handelt es sich um temporäre Sperrungen, die sich in den Vormittag hineinziehen.



Vielen Dank für Ihr Verständnis!